

Centre Mathilde Salomon

MAISON DE SANTÉ POUR MALADIES MENTALES

Phalsbourg

Présentation

25 places

Clinique de « soins et études » pour adolescents, de 14 à 20 ans, souffrant de troubles psychologiques ou de pathologies psychiatriques. •Hospitalisation complète : 20 lits (extension à venir : 40 lits) •Hôpital de jour : 5 places Modalités de scolarisation proposées avec la cité scolaire Erckmann - Chatrian de Phalsbourg.

Conditions d'admission

Aucun détail

Centre Mathilde Salomon

1, rue de l'Hôpital
57370 Phalsbourg

Inspiration chrétienne

Lieu de prière

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Votre contact

—
Secrétariat

contact.msalomon@enfance.fvdp.org
03 87 07 07 00